

Stadt Itzehoe - Jugendparlament



Protokoll

Datum: 20.02.2020

Ort: Haus der Jugend

Beginn: 17.50 Uhr, Verzögerung von 50 Minuten durch Feueralarm

Ende: 18.55 Uhr

Mitglieder: Julian Dercho, Mika Johannßen, Niels Meyer, Elaine Niedermirtl, Stephan Dontschenko, Julina Seekopp, Yannik Schmidtke, Finn Froese, Eric Wiggers, Anna Goerlach

Entschuldigt: Alexander Steineke, Liv Ritzkowski, Bente Sode, Kilian Lammert

Verwaltung: Verena Hillebrand, Markus Stademann

Gäste: Dr. Markus Müller (Bürgervorsteher Itzehoe), Grischa Malchow (SHZ)

Tagesordnung:

1. Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde genehmigt.

2. Öffentlichkeitsarbeit des Jugendparlaments

Der Instagram-Account des Jugendparlaments soll ab sofort regelmäßig Posts und Stories veröffentlichen. Von jeder Sitzung sollen Fotos gemacht werden, die dann anschließend auf Instagram gestellt werden. Alle Mitglieder bekommen das Passwort, um beispielsweise spontan Stories hochzuladen.

Julina und Elaine wurden einstimmig als Hauptverantwortliche für den Instagram-Account gewählt.

Darüber hinaus soll die Internetpräsenz erneuert werden. Dazu zählt auch die Seite des Jugendparlaments auf www.itzehoe.de. Die Texte dafür können an den Pressesprecher der Stadt geschickt werden.

3. JuPa-Seminar

Das Seminar für die JuPa- Mitglieder soll möglichst schnell stattfinden, daher wurde sich für ein Wochenende im März entschlossen. Mehrheitlich wurde für das Wochenende vom 20.03.-22.03.2020 abgestimmt.

Verena kümmert sich um die Buchung eines Selbstversorgerhauses.

4. Verschiedenes

JuPa-Kleidungsartikel

Mit 9 Stimmen und einer Enthaltung wurde für Kleidungsartikel mit JuPa-Logo gestimmt.

Zur Auswahl standen Pullis, T-Shirts, Langarm-Shirts, Krawatten, College-Jacken und Socken.

Für eine Kombination aus zwei Artikeln stimmten 9 Mitglieder und eine Person enthielt sich.

Mit jeweils 6 Stimmen wurde sich für Pullis und Socken entschieden.

Mit 7 Stimmen wurde schwarz als Grundfarbe der Pullover entschieden.

Die Pullover sollen mit Namen personalisiert werden. 9 Personen stimmten für eine Personalisierung nur mit Vornamen, 1 Person stimmte für Vor- und Nachnamen auf dem Pulli.

Als Farbe für die Socken wurde mit 6 Stimmen weiß festgelegt.

Anna bringt zum nächsten Mal Design-Vorschläge mit.

Des Weiteren wurde vorgeschlagen auch JuPa-Sticker zu bestellen. 9 Personen stimmten dafür, 1 Person enthielt sich. Anna holt zur nächsten Sitzung ein Angebot ein.

Queer-Café

Es wurde vorgeschlagen ein regelmäßiges Angebot für LGBTQI+ Jugendliche in Form eines Queer-Cafés einzurichten. Einstimmig wurde dieser Vorschlag genehmigt.

Für fachliche Unterstützung könnten Sexualpädagog*innen von ProFamilia eingeladen werden.

Yannik und Julian wollen sich um dieses Projekt kümmern.

Beitrag des Bürgervorstehers

Der Bürgervorsteher Dr. Markus Müller gratulierte den Mitgliedern des Jugendparlaments zur Wahl. Er bot dem JuPa Zusammenarbeit an und riet dazu auf, das Rede- und Antragsrecht in den Ausschüssen und der Ratsversammlung auch in Anspruch zunehmen.

Darüber hinaus schlug Dr. Müller vor, eine Bürgersprechstunde für Jugendliche im Haus der Jugend anzubieten. Dies möchte er noch mit Carsten Roeder absprechen.

Ausschüsse

Es wurde der Vorschlag gemacht, dass in der Whatsapp-Gruppe kommuniziert werden soll, wenn die Beauftragten nicht an ihren jeweiligen Ausschüssen teilnehmen können. Auf diese Weise, könnte ein anderes JuPa-Mitglied den Platz einnehmen.

Weinfest

Es wurde sich mit 8 Stimmen dagegen entschieden, eine Aktion am Weinfest durchzuführen.

5. Die nächste Sitzung findet am 05.03.2020 um 17 Uhr im Haus der Jugend statt

f.d.R.



Verena Hillebrand

Kinder- und Jugendbüro